

いきいき

生涯学習だより『いきいき』

神流町教育委員会事務局

社会教育主事 茂木 宏隆

syakyou@toun.kanna.gunma.jp

西部地区社会教育研究集会

黒澤晃司委員の代表発表 9月26日



代表でプレゼンテーションする黒澤委員



教育長と本町の委員さんも参加

9月26日(月)に、高崎市市民活動センターにおいて、西部地区の市町村の社会教育委員及び社会教育関係者等、約80名が一堂に会し、社会教育活動の取組等について情報交換し、各地域における特色ある活動の推進に向けて協議しました。その中で、以前にお知らせしましたとおり、青年会長である黒澤晃司委員が、「過疎の町を社会教育の力で元気にする」として、神流町の神流自然楽校と青年会の活動について、事例発表をしてきました。発表者の他にも、本町からは山田教育長をはじめ、高橋委員長、新井副委員長、福田委員、天野委員と、多くの方が参加し、社会教育委員の役割についてあらためて認識し、社会教育の在り方について、熱心に学ぶことができました。



参加者からの質問に答える

＜参加者の感想＞

- ・小さな町で地道な努力をされていて地域に一体感を持たせようと努力していることがうかがえました。活カアップにつながった活動が理解できました。
- ・若い方ががんばっている様子がうかがえ、自分もがんばらねばという気持ちになりました。各地域にこんな若者がいてほしいと思いました。

神流自然楽校 第5回体験学習会



天気と同じ さわやかな笑顔でピース！



エイドでエネルギー補給

神流の秋の山を楽しもう

神流自然楽校では、10月15日（土）に、神流マウンテンラン&ウォークのコースの一部をつかって、「神流の秋の山を楽しもう」として、ミニトレラン体験をしました。さわやかな秋空の下、遠くの山々や色づき始めた木々の様子、落ち葉や木の実、野生動物のふんなど、神流町の秋を感じ、アウトドア活動を楽しみました。スタートは、みかほ森林公園で、最高到達地点1471mの無名峰を経て、無名峰西口休憩所まで約4kmのコースを歩いたり走ったりしました。今回は途中で2か所のエイドを設置し、エイド名物のそばも楽しみました。

＜参加者の感想＞

- ・すぐつかれたけど楽しかったし、マウンテンランに出たいと思いました。
- ・たいへんだったけど楽しかったです。今度も自然楽校に出たいです。
- ・山に登れたし、走れたのでとても楽しかった。

＜サポーターの感想＞

- ・天候に恵まれ、コースも良く快適でした。安全なコースでした。
- ・トレイルを駆けていく姿がとても楽しそうでした。神流町の景色や自然、植物を知るよききっかけになったと思います。
- ・このような特別な体験が郷土愛を深めることにつながるのだと思いました。

11月1日は「神流町教育の日」

10月1日～11月30日は「神流町教育重点期間」です

今後、家庭教育研修会や、中里中学校の「水明祭」、神流マウンテンラン&ウォーク、恐竜王国秋祭り、ユニカール教室・大会、太極拳教室等々の事業を行っていきますので、ご参加をお待ちしています。詳しくは回覧文書や、ふれあいチャンネルでをご覧ください。